

DELIK HUKUM

Jalin Silaturahmi dengan Awak Media, Polres Salatiga Bagikan Takjil dan Buka Bersama

Agung widodo - SALATIGA.DELIKHUKUM.ID

Apr 29, 2022 - 23:22



Polres Salatiga Perkuat Bersilaturahmi dan Sinergitas Dengan Awak Media Yang Dikemas Dalam Acara Membagikan Takjil dan Buka Puasa Bersama. Kamis, (28/04/2022) sore.

SALATIGA- Berbagi keberkahan di bulan suci Ramadhan indam para kaum muslim dengan berharap keberkahan di bulan suci Ramadhan, seperti yang di laksanakan Polres Salatiga perkuat bersilaturahmi dan sinergitas dengan awak Media yang dikemas dalam acara membagikan takjil dan berbuka bersama.



Dalam kesempatan tersebut, kegiatan silaturahmi yang dihadiri Kapolres Salatiga AKBP Indra Mardiana, S.H, S.I.K, M.Si., Pejabat Utama Polres Salatiga, dan dari beberapa awak Media mitra Polres Salatiga digelar di Mapolres Salatiga, Kota Salatiga, Jawa Tengah. Kamis, (28/04/2022) sore.

Dalam sambutannya Kapolres Salatiga AKBP Indra Mardiana, S.H, S.I.K, M.Si. mengatakan, terimakasih kepada rekan-rekan Media karena selama ini telah membantu Polres Salatiga dalam hal pemberitaan yang dapat menjaga kondusifitas Kota Salatiga.

“Terima kasih atas bantuan rekan-rekan selama ini dalam menjaga kondusifitas di Kota Salatiga,” ungkap Kapolres Salatiga.

Lebih lanjut, Kapolres Salatiga menyebut kegiatan ini diperlukan dalam rangka untuk meningkatkan sinergitas antara kepolisian dengan rekan-rekan Media. Terutama pemberitaan saat ini terkait pengamanan arus mudik lebaran 2022.



“Nantinya rekan-rekan Media dapat menyampaikan informasi perihal titik-titik pos

pelayanan maupun tips-tips aman buat masyarakat yang meninggalkan rumah saat melaksanakan mudik lebaran sehingga bisa tetap terjaga keamanan rumahnya,” tutur Kapolres Salatiga.

Sementara itu, Direktur PT Journalist Indonesia Satu Semarang dan Organisasi JNI Jurnalis Nasional Indonesia Mitra Polres Salatiga, Bpk. Agung w mengucapkan terima kasih atas terselenggaranya acara Silaturahmi dan berbagi takjil hari ini.



"Bpk. Agung w mengapresiasi dan terima kasih kepada Kapolres Salatiga dan Jajarannya atas kegiatan silaturahmi hari ini. Kami berharap agar Insan Media khususnya di Kota Salatiga dapat menjalin silaturahmi yang sangat baik dengan Polres Salatiga sehingga dapat bersama-sama menjaga kamtibmas di Kota Salatiga ,” pungkas Bpk. Agung.

Kegiatan silaturahmi ini pun diakhiri dengan berbuka puasa bersama dan diskusi antara Kapolres Salatiga dengan awak Media Mitra Polres Salatiga.

Jurnalis : (JNI) JIS Agung w